
前
号
で
、
猪
苗
代
町
の
子
供
た
ち
の
様
子
に

つ
い
て
、
猪
苗
代
町
立
長
瀬
小
に
兼
務
し
て
い

る
林
教
諭
の
話
を
掲
載
し
ま
し
た
が
、
今
号
で

は
、
過
日
、
保
護
者
の
皆
様
か
ら
寄
せ
ら
れ
た

ア
ン
ケ
ー
ト
に
添
え
ら
れ
た
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
紹

介
い
た
し
ま
す
。

み
ん
な
に
良
く
し
て
も
ら
っ
て
仲
良
く
す
ご

し
て
い
ま
す
。
で
も
早
く
み
ん
な
と
会
い
た
い

で
す
。

少
し
家
が
せ
ま
い
の
で
、
早
く
双
葉
に
帰
り

た
い
で
す
。
元
の
生
活
に
も
ど
り
た
い
で
す
。

で
も
、
い
ろ
い
ろ
な
子
が
声
を
か
け
て
く
れ
る

の
で
よ
か
っ
た
で
す
。

友
達
が
た
く
さ
ん
で
き
て
、
勉
強
も
進
ん
で

い
ま
す
。
家
族
み
ん
な
元
気
で
、
お
手
伝
い
を

し
て
い
ま
す
。
学
校
で
は
、
運
動
会
が
も
う
す

ぐ
な
の
で
練
習
を
や
っ
て
い
て
、
鼓
笛
も
頑
張
っ

て
い
ま
す
。

ク
ラ
ス
に
い
じ
わ
る
な
子
が
い
て
、
ら
ん
ぼ

う
な
言
葉
を
言
っ
た
り
、
双
葉
の
子
は
タ
イ
プ

ち
が
う
と
言
わ
れ
た
り
し
て
傷
つ
く
。
今
住
ん

で
い
る
と
こ
ろ
は
団
地
だ
か
ら
う
る
さ
く
で
き

な
い
し
、
ス
ト
レ
ス
が
と
っ
て
も
た
ま
る
。
自

分
の
家
に
帰
り
た
い
!!

六
月
八
日
（
水
）
双
葉
南
小
と
双
葉
中
学
校

へ
公
益
目
的
に
よ
り
立
ち
入
り
を
し
ま
し
た
。

子
供
達
の
転
出
に
必
要
な
書
類
な
ど
持
ち
出
す

た
め
の
一
時
立
ち
入
り
で
、
関
係
書
類
を
無
事

搬
出
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
学
校
は
、
時

が
止
ま
っ
た
よ
う
に
避
難
し
た
と
き
の
ま
ま
、

飲
み
か
け
の
湯
飲
み
が
そ
の
ま
ま
で
し
た
。

中
学
校
で
は
、
部
活
の
優
勝
旗
や
優
勝
カ
ッ

プ
な
ど
も
持
ち
出
し
ま
し
た
。
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こんにちは、色々な情報をありがと

うございました。三か月が過ぎ、こち

らの学校でもたくさんのお友達ができ

ました。毎日楽しく通っています。し

かし、双葉の幼稚園からの友達を思い

出し「会いたい・・」と時々そびしが

ります。猪苗代などで学校や幼稚園を

再開することはできないでしょうか？

県外でお世話になっていて、とても有

り難く感謝していますが、申し訳ない

気持ちになります。

子どもを見ていると、もどりた

い思いが強く、転校先でも友人は

できていると思いますが、南小の

同級生が今どこにいるのか、一度

会いたいと思っている様子です。

会津にいるため現在リステルにい

る友人とは会うことができますが、

やはり友人の近況が気になる様で

す。個人情報もあるかと思います

が、何かお知らせの様なものがあ

るといいと思います。

初めは子供達（幼稚園の子も）「双葉にいるお友達がいないから学校、幼

稚園に行かない。」と二週間は毎朝泣いての登校、登園でした。けど、あき

らめがついたというか・・・・こちらでも仲のいいお友達ができて、今では

学校、幼稚園に行くのが楽しみみたいでよかったし、親も安心して送り出し

ています。でも、・・・やはり双葉に戻りたいみたいで、時々「双葉にいつ

帰るの？」と聞いてきます。放射能の話をすると納得するのですが、正直、

親の私も双葉の話をされると涙が出てきます。

幼稚園や小学校の校長・教頭先生も双葉郡出身なので、精神面でとても支

えられています。他の先生方にも声をかけていただき、親子共々、楽しい生

活を送っています。いつまでこの様な生活をおくらなければならないのか分

かりませんが、みなさん、頑張りましょう！！

お世話様です。知っている先生からの

おたよりで、何だかとても嬉しかったで

す。子供達は、こちらの学校、保育園で

楽しく過ごさせていただいていますが、

やはり、双葉の先生方やお友達と会いた

いみたいです。親の私達もです。このよ

うな情報を送っていただけると、遠く離

れていても、つながっていて本当に嬉し

いです。有難うございます。一日も早く、

また皆様と生活できる日を楽しみに頑張

ります。

震災により双葉南小学校に入学が出来な

かったこと、避難生活をしていること、今

でも信じられません。本当の幸せっていつ

になったら来るのか、それすら考えつかな

いです。千年に一度の大震災で、人生十回

生まれ変わったとしてもその十分の一に当

たらなくても良かったのにと思います。今

は、少しでも子供達が不安にならない様に

前の生活に近い生活環境を心掛けています。

先生方も同じ親として気持ちは一緒だと思

います。体に気を付けて頑張ってください。

○○の祖父、祖母とも離れてしまい、また三か

月の弟がいるために、私自身、○○に向き合う

時間がすくなくなってしまいました。知らない

土地で三人暮らしは非常に大変です。また○○

自身の負担がとても大きく、かわいそうに思う

ことも多々あります。宿題をするにも、学校の

勉強も集中できない・・・と行っています。少

しでも○○の気持ちを理解し、寄り添うように

私も努力しています。今回の震災は本当に本当

に悔やんでも悔やみきれません。でも負けては

いられないので、毎日頑張っています(^O^)！！

○○町での避難生活中に娘の様子が変

になり、学校へ行きたくないとの毎日、

○○市に来ても何度か行きたくないとの

ことで、学校とも話しカウンセリングを

受け、少しですが落ち着いてきた気がし

ます。毎日嫁が学校へ行き、終わる時間

までいます。家族での生活なのですが、

娘も嫁もストレスがある様で不安です。

とにかく落ち着いた生活になりたいと思

います。他の人達のメンタルはどんな感

じですかね？

息子は東京で入学式を迎えました。しかし、

幼稚園の卒園式を迎えることなく入学となった

ことが今となっては心残りです。卒園式をして

あげることは出来ませんがどういう形であって

も、いつの日か同級生と会わせてあげたいとい

う希望があります。双葉町で再会出来るのが一

番の望みですが、その前にどこかで参集するイ

ベントなどありましたら、ぜひ参加したいと思

います。先生方におかれましても、慣れぬ土地

での勤務ご苦労があると思いますが、頑張って

ください。


